

## Wann endet meine Quarantäne?

Stand: 17. Januar 2022

	Isolation für Infizierte Entlassung nach ...	Quarantäne für Kontaktpersonen Entlassung nach ...
Allgemein gilt	<b>7 Tagen</b> mit PCR- oder Schnelltest und wenn zuvor mind. 48 Stunden symptomfrei	<b>7 Tagen</b> mit PCR- oder Schnelltest
Beschäftigte in Krankenhäusern, Pflegeeinrichtungen etc.	<ul style="list-style-type: none"> <li>- <b>7 Tagen</b> mit PCR-Test <b>und</b> wenn zuvor mind. 48 Stunden symptomfrei <b>oder</b></li> <li>- <b>7 Tagen</b> mit Schnelltest <b>und</b> wenn zuvor mind. 48 Stunden symptomfrei <b>und</b> weitere Schnelltests an den 4 folgenden Arbeitstagen (keine Selbsttests)</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- <b>7 Tagen</b> mit PCR-Test <b>oder</b></li> <li>- <b>7 Tagen</b> mit Schnelltest und weitere Schnelltests an den 5 folgenden Arbeitstagen (keine Selbsttests)</li> </ul>
Kinder und Jugendliche in Kita, Schule etc.	<b>7 Tagen</b> mit PCR- oder Schnelltest und wenn zuvor mind. 48 Stunden symptomfrei <small>(ab PCR-Abstrichdatum bzw. ab Symptombeginn )</small>	<b>5 Tagen</b> mit PCR- oder Schnelltest <small>(jeweils ab letztem Kontakt mit der Indexperson)</small>
Ohne Testung gilt: Entlassung aus Isolation oder Quarantäne nach <b>10 Tagen</b> und wenn zuvor mind. 48 Stunden symptomfrei		
<p>Folgende Kontaktpersonen müssen <b>nicht</b> in Quarantäne, wenn</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- geboostert (2 Impfungen und eine Auffrischimpfung)</li> <li>- 2 Impfungen (frühestens 15 Tage nach der 2. Impfung und nicht älter als 90 Tage)</li> <li>- genesen (frühestens 28 Tage nach positiven Befund und nicht älter als 90 Tage)</li> <li>- genesen und 2 Impfungen oder 2 Impfungen und genesen</li> </ul>		
<p><b>Hinweis:</b> Bitte senden Sie das negative Testergebnis an <a href="mailto:corona@LRA-ba.bayern.de">corona@LRA-ba.bayern.de</a>. Schreiben Sie auch in diese Mail, wenn Sie eine Bescheinigung für Ihren Arbeitsgeber benötigen. Ihre Quarantäne endet mit der Übermittlung des Testergebnisses automatisch. Es erfolgt keine weitere Rückmeldung vom Gesundheitsamt.</p>		